

Sehr geehrte Eltern,
wir freuen uns sehr, Sie zu einem weiteren Elterninfoabend einladen zu dürfen.

Thema: „Pornografie auf Schülerhandys“

Das Smartphone ist ständiger Begleiter unserer Kinder. Googeln, Fotos machen und diese verschicken sind Alltag der Kinder und Jugendlichen.

Der Vortrag zeigt die Gefahren und Konsequenzen für Eltern und Kinder auf.

Referent:

Polizeioberkommissar Cengiz Colak, Mitarbeiter des Haus des Jugendrechts

Wann und wo?

**Dienstag, 13.06.2023, 19.00 – 21.00 Uhr in der Aula der Martin-Niemöller-Schule,
Bierstadter Straße 47, 65189 Wiesbaden**

Zielgruppe:

Eltern von Schülerinnen und Schülern der Jahrgangstufen 5 – 8

Wir möchten Sie, liebe Eltern, zu diesem Vortrag der Polizeidirektion Wiesbaden einladen und freuen uns über Ihr Interesse an diesem überaus wichtigen und spannenden Thema.

Während und nach dem Vortrag stehen die Jugendkoordinatorin Kriminalhauptkommissarin Anja Schmitt und Polizeioberkommissar Cengiz Colak gerne für Fragen zur Verfügung.

Zur besseren Planung melden Sie sich bitte bis zum **06.06.2023** auf unserer Homepage an.

[Anmeldung 'Vortrag Schülerhandys'](#)

Bitte beachten Sie: Diese Veranstaltung ist nur für Eltern vorgesehen, Kinder sind nicht zugelassen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Mit freundlichen Grüßen

Sindy Nellessen und Isabel Buchberger

Stadtelternbeirat Wiesbaden